

14 Jul 2023 -17:40

Appartient à Conseil des ministres du 14 juillet 2023

## Marché public en faveur du SPF Justice

Sur proposition du ministre de la Justice Vincent Van Quickenborne, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public en faveur du SPF Justice.

Le SPF Justice, et par extension les autorités fédérales, disposent d'un vaste réseau informatique qui doit en permanence pouvoir être étendu et modernisé pour répondre aux exigences de disponibilité continue et de performance. Le marché consiste dès lors en un contrat ouvert et pluriannuel pour la fourniture de matériel de développement des réseaux LAN et des environnements WLAN. Le marché prévoit en outre la maintenance des équipements fournis et l'assistance à la configuration.

Le marché sera attribué au moyen d'une procédure ouverte avec publication européenne. Le SPF Justice interviendra en tant que centrale d'achats pour l'ensemble des services publics fédéraux participants.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Vincent Van Quickenborne, Vice-Premier ministre et ministre  
de la Justice et de la Mer du Nord  
Tour des Finances  
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 6e étage  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 792 99 02  
[contact@teamjustitie.be](mailto:contact@teamjustitie.be)

Julien Vandendorre  
Porte-parole (FR)  
+32 475 56 44 07  
[julien@teamjustitie.be](mailto:julien@teamjustitie.be)

Jan Van der Cruysse  
Porte-parole (NL)  
+32 490 57 33 88  
[jan@teamjustitie.be](mailto:jan@teamjustitie.be)